

直書直譯

筆者の方針、即ち筆者、筆者の意見。

に送り、天下をして呆然たらしめた。是偏に組合の団体の熱誠たる應援と協力の勝負である事を請う者と共に、同様、喜びに堪ない。只一人第一正田万氏の立派選を悲しむも束の間手市議戦に於て彼の衆議戦に数倍する勢力を以て、市議を送り得る事は、爰にヨーロッパ出来様と感へ。

我等は選舉戦にて如何なる好果を取り様とも、滿足する所はない。今日田中反動内閣の労働政策は、かつて、見事な所の是が庄を組合運動に政治運動に犯つてある、見よ！ 過般の税選舉にて岡谷、野田の争議に、吾々は、今後、一大決心を以て、議會の内外、呼應して、勇敢に彼の支配階級と戦わねばならぬ事と痛感す。其爲め、全國の總選舉に得たる、得不本の組織運動に詰め入り、政府に対する权力を執試望して報告に代へるものである。

其他特に報生りしておきたい事は、五十等の同士、小林君、山口常次郎君、木村君、尾本君、大塚君、村尾君、前田君、山口君、三木君等、犠牲者として、刑役に囚化、無事、出獄せられた事である。(記) 諸兄は、出獄後、才時も暇なく者部署前に就かれ、無三脚、奮闘せられ、ある事である。

次に國際勞働組合議観向の問題については、我組合の争議長山内鉄吉氏、懇請されて、来る四月十三日頃、労働代観向として出發される。以上頗る簡単な點ども、報告を終りとする。

又直の宣傳組合の報告欄に記載するを、筆者は、もろしてアツて
了の裏の余白を藉りて書き添へておく即ち、
泉鉛管会社内の兄弟は、大阪鉛管工支部を組成し、
毎月廿三日、秋山金属労働組合へ加盟した。
該組合と云へ、北聯合と云へ、東部聯合と云へ、看護と、宣傳組合に依頼
を振へある。